

PlantaDoce.

Público

Megaconcurso en Valencia: 420 millones de euros para anticuerpos monoclonales

El acuerdo marco al que responde este contrato servirá para suministrar anticuerpos monoclonales utilizados en oncología y hematología. El contrato está dividido en veinte lotes distintos.

A. E.
18 oct 2021 - 05:00



Lluvia de millones para la sanidad valenciana. El Gobierno autonómico sacará a concurso un contrato para productos oncológicos y de hematología, cuyo valor se estima en 420,4 millones de euros.

El acuerdo marco al que responde este contrato servirá para suministrar, en 2022, anticuerpos monoclonales utilizados en oncología y hematología. Estos fármacos irán destinados a los centros dependientes de la Conselleria de Sanitat Universal i Salut Pública.

Estos medicamentos, actualmente empleados de rutina en muchos de los protocolos terapéuticos, son sustancias con alta selectividad contra las células cancerosas, de

PlantaDoce.

forma que presentan buenas tasas de respuesta y producen menor toxicidad que la quimioterapia tradicional. **El valor estimado total del acuerdo marco comprende un periodo de cuatro años.**

Valencia apuesta por estos fármacos, que producen menor toxicidad que la quimioterapia tradicional

Este acuerdo tiene por objeto la selección de las empresas que suministrarán los medicamentos, la fijación de los precios y el establecimiento de las bases que regirán los contratos de suministros. En una fase posterior, se procederá a la adjudicación por lote de los contratos. Exactamente, el contrato se divide en veinte lotes.

El comienzo del acuerdo marco está previsto para el primer trimestre de 2022 y la duración de cada uno de los dos contratos basados en él es de dos años, según la Conselleria de Sanitat Universal i Salut Pública de la Generalitat Valenciana.

Esta licitación se incluye en el plan de actuación de la Conselleria para **incrementar el porcentaje de productos de compra centralizada hasta el 40%**. Esta iniciativa no sólo tiene el objetivo de obtener los mejores precios (el ahorro estimado de las compras realizadas por la central de compras oscila entre un 15% y un 20%, en función del producto) sino obtener los productos de mayor calidad, con mayor equidad y eficiencia.

Precisamente, el pasado viernes la Agencia Europea de Medicamentos (EMA, por sus siglas inglesas) comenzó el proceso de revisión continua del cóctel de anticuerpos monoclonales contra el Covid-19 desarrollado por AstraZeneca, **Evusheld** (también conocido como AZD7442), paso previo para conceder la licencia al medicamento. Este nuevo tratamiento podría otorgar una inmunidad contra el coronavirus más efectiva incluso que la proporcionada por las vacunas a personas que no pueden ponérselas por problemas de salud.

Este es uno de los últimos megacontratos que la administración valenciana ha licitado. El pasado verano el Gobierno presidido por Ximo Puig sacó a concurso el reparto de endoprótesis por 126 millones de euros. El acuerdo marco tenía como objeto la selección de suministradores de endoprótesis que incluye implantes

PlantaDoce.

neuroquirúrgicos, válvulas cardíacas, marcapasos, desfibriladores automáticos implantables y *stents* coronarios.